色

延岡市立土々呂中学校学校通信

令和5年4月27日発行

とっチュウだより



文責 石井豊久

本年度もよろしくお願いします!

早いもので始業日から20日、入学式から15日経ちました。生徒の皆さんも私たち職員も毎日をとても忙しく過ごしていますが、とても充実しています。

本年度は、新しく9人の先生が赴任してこられ、新しい風を吹かせていただいています。

始業式では3人の生徒代表が「毎日の学習を充実させ、積み重ねる。学習の質を上げる。 部活動は自分のためになるよう練習に励み、 楽をしない。学級・学年・委員会活動は、当 たり前のことを当たり前にできるようにする。 毎日を悔いのないように過ごす。」という立 派な目標を発表してくれました。

全校生徒380人と40人の職員で、笑顔 あふれる土々呂中にしていきますので、本年 度もよろしくお願いいたします。

入学式

4月12日(水)に、土々呂中学校第77回入学式を挙行しました。119名の新入生が仲間に加わりました。新入生誓いの言葉では「新たな仲間とともに、協力して、成長していけるように精一杯努力していきます。」と発表してくれました。この新たな出会いを大切にしていきましょう。「しんゆう」をたくさんつくってほしいです。

また、2・3年生は、心を込めて入学式の 準備、片付けをしてくれました。式の態度も 大変立派でした。さすが先輩、ですね。



新入生歓迎行事

4月20日(木)に、新入生歓迎行事を行いました。まず、生徒会から生徒会活動について説明がありました。生徒一人一人が生徒会の一員であることが伝わったと思います。

「自分のことは自分でやる。」「自分で決めた ことは最後までやりぬく。」の精神で取り組 んでほしいです。

後半は、部活動紹介がありました。限られた時間でしたが、どの部も工夫していて熱心に紹介しました。すべての部が魅力的でした。 1年生にとって先輩たちのすてきな姿を見ることができたひとときでした。1年生からは「どの部にも入りたい。」という感想が聞けました。



参観日・PTA総会 保護者様へ

4月16日(日)は、参観日、PTA総会でした。早朝から多くの保護者の方々にお越しいただきありがとうございました。PTA総会においては、令和4年度の事業報告、令和5年度の事業計画、新役員体制などについて承認していただきました。ありがとうございました。そして、旧役員の皆様にも大変お世話になりました。感謝申し上げます。

学校教育は、家庭教育が土台となっています。その土台の上に、学校は子どもたちが自立するために必要な力、そして自分の人生を切り拓いていく力を身に付けさせていきます。 家庭と学校の連携は、必要不可欠です。今後、本校のPTAが、さらに強固なチームとなること、また、本校の教育活動が、それぞれのった生を豊かにすることにつながることを願っています。保護者の皆様には、何かとご協力をお願いすることも多いかと思いますが、ご理解の上、ご協力ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。